

DISCURSO DE PATRICIO AYLWIN EN ASAMBLEA EN LA SEDE DEL PARTIDO DEMÓCRATA CRISTIANO

26 de julio de 1973

“Hace un instante, he recibido una carta del Presidente de la República en la que me invita para el próximo lunes, a las 11:30 para realizar un diálogo en busca de las convergencias y coincidencias que existen, y que permitirán continuar realizando las transformaciones que el interés de Chile y su pueblo requiere.

Públicamente, ante el pueblo de Chile...” [interrumpen reclamos, gritos de “nooo”. Continúa Aylwin.] “¡Camaradas! ¡Perdónenme! Este partido tiene una tradición democrática, y a diferencia de otros partidos...” [interrumpen aplausos y un grito de la Juventud Demócrata Cristiana. Continúa Aylwin]. “¡Públicamente, ante el pueblo de Chile, desde el seno de mi partido, y pidiendo a Dios que me asista para responder a la confianza de todos mis camaradas, y para saberlos interpretar, y para saber interpretar a la inmensa mayoría de los chilenos, que son democráticos, que quieren justicia, que quieren libertad, que no quieren tiranía comunista, pero que quieren solución constitucional para los problemas de Chile [aplausos], yo acepto esa invitación!”.